



# ATLANTIQUE TENNIS DE TABLE 17

ROYAN SAINT PALAIS SUR MER SAINT SULPICE DE ROYAN VAUX SUR MER

## Fusion réussie

*Lorsque les pongistes des clubs de Royan-St-Sulpice et de Vaux-St Palais décident de se réunir, ça donne l'ATT17. Un maillot, une philosophie et la volonté de mettre à l'honneur un sport intergénérationnel aux nombreux bénéfices.*

### 30 ans

Trois décennies au service du tennis de table. C'est l'engagement tenu par Patrick Fettu, l'un des deux co-Présidents de la nouvelle entité pongiste. 30 ans comme dirigeant, un dévouement absolu. Le sacerdoce a débuté au moment de créer le club vauvois. Auparavant, Patrick jouait à St Sulpice. Jusqu'à créer un club vauvois qui, s'acoquinant au club saint-palaisien à grands coups de bonne entente et de prêt de matériel, a fini par fusionner avec ce dernier : « Suite à la tempête de 2000, nous nous sommes retrouvés à jouer dans la salle de St Palais. Après avoir fonctionné comme ça durant une année, il nous a semblé judicieux de fusionner les deux clubs », appuie Patrick. Un an plus tard, l'homme se retrouve aux commandes du nouveau club. De nombreuses années plus tard, place à une nouvelle fusion.

### Gérer un club seul

Une tâche qui devient de plus en plus difficile selon Patrick, et ce aux niveaux organisationnel, matériel et humain. Ne serait-ce que pour bénéficier de la présence d'un moniteur

digne de ce nom. Olivier Béguin est de ceux-là. La perspective de mutualiser tout cela cumulée à la très belle salle dédiée au tennis de table à St Palais a fait le reste. Royan, un peu en recul au niveau de la qualité de l'infrastructure peut en revanche compter sur l'apport de nombreux licenciés. Désormais, ce sont 4 salles dont dispose l'ATT17 : St Sulpice, Royan, Vaux (consacrée aux Pousse Baballes, déjà présentés dans le canard) et St Palais. Aucun doute, l'union fait la force. Cette fin de saison devrait voir l'effectif atteindre 200 individus. Un succès qui n'est pas près de fléchir, tant les



Contact: Norbert au 06 31 79 40 57 / Patrick au 07 89 90 25 76 / atlantiquett17@gmail.com - Matage: att17.fr



possibilités d'entraînements sont nombreuses. De quoi réjouir les deux co-Présidents, le deuxième étant Norbert Desquiens, conseiller municipal breuilleton et "ancien" dirigeant du club royannais.

### 11 équipes

Ça pose ça quand même! Des équipes en Nationale 3, Régionales 1, 2 & 3, des Départementales à gogo... Les adhérents sont de tous âges. Enfin le baby ping n'est pas encore en place, mais ça ne saurait tarder parce que la demande est là. Actuellement, les plus jeunes sont en école primaire et la salle de Saint Palais affiche complet le mercredi matin. Bien



sûr, certains autres créneaux sont plus délaissés. Et si vous veniez? Et puis sait-on jamais, peut-être êtes-vous un potentiel sponsor ou avez-vous votre idée sur la question. Qui dit agrandissement dit partenariat plus important. Une certitude, Patrick et Norbert peuvent compter sur le soutien des 4 municipalités concernées par la fusion: « *Nous leur avons bien expliqué que nous n'allions pas déstructurer les différents pôles. Chaque endroit garde ses activités, enfants, vétérans, etc. Il n'est pas question de déshabiller un lieu pour en habiller un autre. S'il doit y avoir des évolutions, elles seront progressives et à minima.* » Pour les compétitions en revanche, la mutualisation des compétences des meilleurs pongistes est la bienvenue.

### Développer

Sans afficher des ambitions qui pourraient sembler démesurées, Patrick annonce vouloir développer certains secteurs qui, jusqu'ici, n'ont pas pu l'être. Le baby ping, comme cité plus haut, mais aussi un créneau pour les personnes en situation de handicap. Même si cet objectif peut s'avérer complexe: « *Nous avons les infrastructures nécessaires, mais il n'est pas évident de "mélanger" les différents niveaux de handicaps. Rien d'infaisable, mais il faut y réfléchir convenablement.* » Niveau sportif, pas de démesure non plus: « *On a une équipe de Nationale 3, alors pourquoi pas monter en Nationale 2 mais pas davantage. Ensuite, nous rentrons dans des sphères comme les connaissent par exemple le club de Fouras. Ils sont aujourd'hui en Pro B et ça devient ingérable, avec la nécessité de sommes financières astronomiques. Nous ne souhaitons pas être dans une recherche permanente de trésorerie* », affirme l'inlassable joueur. Enfin, le e-ping



(ping-pong virtuel) devrait lui aussi être démocratisé à l'ATT17. Les axes de développement ne sont pas en reste.

P. Ascone

## Patrick Fettu

J'AIME... J'AIME PAS !

**Un joueur?** J'ai du mal à choisir

**Qualité:** rigoureux

**Défaut:** aux autres de le dire

**Humain préféré:** ça dépend du domaine

**Réincarnation?** Je ne l'ai pas envisagée

**Magazine préféré:** L'Express

**Resto préféré:** selon les envies

**Dieu?** Rien

**Livre de chevet:** je lis de tout

**Whisky ou Perrier?** Bière

**De gauche ou de droite?** Plutôt du centre

**Statut:** marié

**Age:** 66 ans

**J'habite:** St Palais

